



## LAS MEDIAS DE LOS FLAMENCOS



Ordená estos hechos, numerándolos del 1 al 8, según el momento de la historia en el cual ocurrieron.

AL FINALIZAR, PRESIONÁ EL BOTÓN ¡TERMINADO! Y LUEGO “COMPROBAR MIS RESPUESTAS”

La lechuza les dio a los flamencos cueros de víboras.	
Las víboras descubrieron que las medias de los flamencos eran cueros de sus hermanas.	
Los flamencos salieron a buscar medias rayadas para impresionar a las víboras.	
Las víboras de coral mordieron las patas de los flamencos	
Las víboras organizaron un baile al que concurrieron diversos animales.	
Las patas de los flamencos quedaron enrojecidas por el veneno.	
Los flamencos bailaron sin parar hasta que uno se cayó.	
Los flamencos volvieron al baile con sus “medias” coloradas, blancas y negras.	